

フォト ニュース

市内のニュースを写真で紹介するコーナーです。地域の出来事や話題をお寄せください。広報係が取材に伺います。

広報課 ☎ 551-0641
FAX 554-1123



鉄道模型の世界を楽しむ

7月4日～8月16日（栗東歴史民俗博物館）
「竹村定治コレクション展 鉄道模型の世界」が開催されました。この開催には、ボランティアグループ「栗東歴史民俗博物館市民学芸員の会」の皆さんが尽力。7月18日・19日・20日に開催された鉄道模型運転会には、3日間で約2,400人が来場し、トークショーや鉄道模型の運転を楽しみました。



ハローキッズで 異文化にふれたよ

8月2日（なごやかセンター）
「ハローキッズ2015 in summer」が開催され、小学生が外国語を楽しみながら、異文化体験をしました。栗東国際交流協会の協力で行われたカードゲーム「栗東ロテリア」では、栗東観光PR使節も参加し、英語、スペイン語、日本語で栗東の観光名所や特産品を学びました。

集まれ！ りっとうの元気！

7月25日（野洲川運動公園一帯）
栗東の夏の風物詩「りっとう市民夏まつり2015 野洲川花火大会」が開催されました。水鉄砲サバイバル、サマーハロウィンコンテスト、ピンゴゲームなどの楽しい企画や、夜空を彩る2,000発の花火により、約15,000人が来場。栗東の元気が集まるイベントとなりました。



夏休みに 家族で楽しむコンサート

8月1日(コミュニティセンター治田東)音楽が大好きな小学生グループと大人8組による「なつやすみファミリーコンサート」が開催されました。子どもたちは、リコーダー、ピアノカ、ピアノ、手話などで練習の成果を披露。会場は子どもから大人まで、幅広い世代の来場者で埋まり、立ち見が出るほど。活気あふれるコンサートになりました。



下戸山のお米でふなずし作り



7月25日(下戸山地域)「第2回はなもも市」のイベントの一つとして、下戸山在住の料理家・中井あけみさんとともに、下戸山のお米を使い、ふなずしを作る体験が行われました。参加者は協力して、ふなを洗って磨き上げ、陰干し後、ご飯を詰めて漬け込みました。

アグリ郷でリニューアルイベント



7月31日～8月2日(道の駅アグリ郷栗東)店舗の一部リニューアルに合わせ、新鮮な栗東産の野菜や果物などを取り揃えたイベントが開催されました。旬の栗東いちじくや加工品を揃えた「いちじく感謝祭」も開かれ、来場者は生産者との会話を楽しみながら栗東の美味しいものを買いました。

全国に挑戦～スポーツを頑張る小学生～

走り幅跳びで全国大会



小林俊輝さん(治田西小学校5年)「第31回全国小学生陸上競技交流大会滋賀大会」で6年生を抜いて見事、優勝。8月22日に横浜で行われる全国大会に出場。「4m50cm以上を跳んでベスト記録が出るように頑張ります。来年は、県大会で3連覇し、滋賀県新記録を出したいです」。

バレーボールで全国大会



大宝バレースポーツ少年団 8月11日～14日に関東で開催される「第35回全日本バレーボール小学生大会」に出場。「大宝小学校の体育館で小学1～6年生が楽しく練習に励んでいます。みんなで力を合わせて、初出場で初優勝できるように、頑張ってきます」。